

Die Kriegs- und Zivilopfer des Zweiten Weltkriegs Dokumentation von Erich Haag nun auch als Buch erhältlich

Zahlreiche Geschichtsinteressierte besuchten im März 2006 die Ausstellung „Zur Erinnerung – Zum Gedenken – Zur Mahnung“ im Rathaus-Foyer, in welcher der Mutterstadter Erich Haag mehr als 400 Kriegs- und Zivilopfer des Zweiten Weltkriegs aus seiner Heimatgemeinde erfasste. Der Hobbyhistoriker sammelte dazu bei den Familien der Verstorbenen und in Archiven Informationen, Schriftstücke und Fotos. Die Dokumentation sollte anschließend auch als Buch erscheinen, doch Erich Haag verstarb im Dezember 2007, ohne dass sich sein Wunsch erfüllte.

Die Gemeindeverwaltung hat zwischenzeitlich von der Familie des Verstorbenen den gesamten Datenbestand der Dokumentation erhalten und als gute schwarz/weiß-Kopien auf über 200 Seiten in einen festen Bucheinband zusammengestellt. Die Bücher werden nur auf Bestellung gefertigt. Der Unkostenbeitrag beträgt 20 Euro.

Bestellungen werden ab sofort an der Rathaus-Information, Telefon 06234/9464-0 angenommen. Dort liegt auch ein Ansichtsexemplar aus.